
「冬のまつり」初開催

アイデア凝らしたイルミネーションが輝く弦打コミュニティセンター東側

コミュニティセンター正面も鮮やかに装飾

遠方から見てもイルミネーションライトが目立つようにいろいろと
考えながらライトを配置し、その様子を大人が優しくサポートし、
時にはアドバイスを出しながら、何度も話し合う様子が見られま
した。そんな思いが詰まった東側のフェンスは本当に美しく、見
る人を温かい気持ちにさせてくれました。
期間中は、新聞、ニュース、ラジオのなどメディアでも取り上

げられ、地域外の方も観賞に来てくれるなど、予想以上の反響
を得られ、今後も継続してほしいとの声が多数寄せられました。
令和３年度も、密にならずソーシャルディスタンスを保ちなが

ら、更にパワーアップしたイルミネーションで、たくさんの人に元
気と癒やしをお届けする予定です。

（つるうちキッズクラブ・漆原恭子）

令和２年度はコロナ禍のなか、今まで普通に行っていた活動
ができず地域行事が中止となり、子どもたちの笑顔が地域から
消えた年でした。そこで、子どもたちと地域の皆さんに元気に
なってもらいたい、地域の医療従事者の方々へ感謝の気持ち
を伝えたい、そんな思いから、昨年12月に「第１回つるうち冬の
まつり」を開催し、弦打コミュニティセンターをイルミネーションで
装飾しました。
何もないところから作りあげていくのは大変でしたが、地域の
子どもたちとボランティアの皆さんでアイデアを出し合い、一緒に
コミセン東側の壁面の飾り付けを行いました。子どもたちは、

■ 高月池の野鳥に雛 ■　高月池のコブハクチョウに雛７羽が
４月中旬に誕生しました。親鳥に見守られながら上手に水面
を泳いでいます＝写真㊦右＝。バンの雛も同じ頃産まれかわ
いい姿が見られました＝写真㊦中＝。

■ コウノトリ飛来 ■　昨年末から年始にかけ、友常池にコウ
ノトリが飛来＝写真㊤・下㊧＝。１月２日には７羽が小魚など
をついばんでいました。足輪があることから、兵庫県豊岡市か
ら放鳥されたものと思われます。

「
よ
く
見
え
る
よ
う
に
」飾
り
付
け

小
坂
公
園

■地域のために尽力、２人表彰　高松市コミュニティ連合会会
長表彰に香西俊範さん（弦打校区コミュニティ協議会会計）、
自治会活動市長感謝状に片山喜晴さん（中津自治会会長）が
２月20日に高松市役所で表彰されました。
■フリー Wi-Fiが使用可能に　コミュニティセンターに香川
Wi-Fiのアクセスポイントが２月より使用可能となりました。
■弦打校区コミュニティ協議会役員変更（４月）　理事・交通
安全防犯部会長　川股啓護、理事　漆原恭子、書記　木村
なつき、北條空見子
■防災関連備品購入　コミュニティ協議会がワンタッチパーティ
ション、段ボールベッド、エアマットなどを購入。
■旧御殿水源地（高松市水道資料館）が休館　旧御殿水源地
倉庫の大規模改修工事のため全施設を６月１日以降休館。

●第13回高松市ダイヤゾーンボール大会（11月21日・香川
総合体育館＝24チーム参加）　①弦打②香西③檀紙
●第１回弦打体協主催アジャタ大会（１月24日・弦打小）　男
子の部　①弦打体協男子②くにお君③弦打小ＰＴＡ男子▽
女子の部　①弦打体協バレー②弦打体協女子③弦打小ＰＴ
Ａ女子▽ジュニアの部　①スポ少バレーＢ②りんごちゃん③ス
ポ少バレーＡ
●第５回弦打体協主催ダイヤゾーンボール大会（２月21日・弦
打小）　①郷東自治会②弦打体協男子③弦打体協女子
●第23回弦打校区自治会対抗ゲートボール大会（３月17日・
香東川河川敷）　①郷東自治会②定木自治会③青木自治会
●第４回弦打体育協会主催レクリェーションバレーボール大
会（３月28日・弦打小）　①だんご②弦打体協③よしこ
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平成28年２月、樹齢８００年余といわれる岩田神社の孔雀藤
（くじゃくふじ）の接ぎ木を地区内９カ所に植樹しました。コミュ
ニティ協議会ゆめづくり事業の一環で、公園や学校などで棚を
設置するなどして育てています。植えてから５年、７カ所の孔
雀藤の様子を紹介します。

弦打コミュニティセンター 青木公園

弦打小学校 弦打幼稚園 弦打保育所

樹齢８００年余、親木の岩田神社孔雀藤

岩田神社


